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213ª Ata do Conselho Administrativo do Ipreville 

 

1. 
2. 
3. 
4. 
5. 
6. 
7. 
8. 
9. 
10. 
11. 
12. 
13. 
14. 
15. 
16. 
17. 
18. 
19. 
20. 
21. 
22. 
23. 
24. 
25. 
26. 
27. 
28. 
29. 
30. 
31. 
32. 
33. 
34. 
35. 
36. 
37. 

Aos vinte e seis dias do mês de julho do ano de dois mil e doze, às oito horas e 

trinta minutos, na sala de reuniões da presidência do Ipreville foram reunidos, em 

sessão ordinária, os membros do Conselho Administrativo. Estiveram presentes: 

Maria Malvina Locks, Lorena Rosa Wendhausen (Presidente), Solange Riba 

Pietschmann, Belenice Rodrigues Nunes, Marcos Edegar Hasper. Também 

estiveram presentes os membros suplentes: Maica Rover Cadorin, Luiz Carlos 

Vieira e Nádia Sueli Ferreira de Souza. A presidente Lorena Rosa Wendhausen 

abriu a sessão realizando a leitura da convocação da reunião e os assuntos em 

pauta e, na seqüência, discorreu a aprovação da ata número 212.  Posteriormente, 

passou-se a palavra à gerente financeira do Ipreville Cleusa Mara Amaral que  

justificou a não apresentação do Balancete de junho/2012 em virtude de até a 

presente data não ter sido aprovado pelo Conselho Fiscal, por falta de quorum. 

Cleusa informou ainda que na Assembléia Geral Extraordinária do Banco 

Cruzeiro do Sul em que o funcionário do Ipreville, Sérgio Miers participou ficou 

decidido que o fundo vai ser encerrado e o recurso será pago em três 

amortizações, a primeira parcela já foi paga no dia onze de julho de dois mil e 

doze, além disso, informou que o Ipreville  receberá toda a rentabilidade. Em 

seguida Malvina informou que a reunião extraordinária para avaliação da reforma 

na Lei Municipal n. 4.076/99 foi cancelada em virtude da necessidade de maior 

estudo a respeito das alterações a serem propostas. O Conselho deliberou que a 

reunião extraordinária fosse remarcada e  a leitura em conjunto das propostas das 

alterações já existentes. Na seqüência, a conselheira Maica Rover Cadorin fez a 

leitura da 8ª Ata da Comissão Eleitoral Ipreville 2012. Após a leitura os 

Conselheiros comentaram sobre a dificuldade dos servidores em entender a 

importância do IPREVILLE, e que o reflexo disto foi visto no quorum da eleição 

para os conselhos do Instituto. Lorena acredita que deve ser feito uma Educação 

Previdenciária continuada com os servidores. Malvina propõe que o novo 

Conselho analise a possibilidade de auxiliar no Programa de Educação 

Previdenciária (PEP), desta forma a equipe do PEP contaria sempre com a 

presença de um membro do conselho apto a falar sobre o Instituto. Lorena propõe 

também uma reunião com os órgãos que assistem aos servidores como: Sindicato 

dos Servidores, Associação dos Servidores e ASAPI, para que estes órgãos 

também tenham clareza sobre o IPREVILLE. A posse do novo Conselho se dará 

até o dia dez de agosto. O IPREVILLE agendará com os novos membros uma 

formação envolvendo matérias de contabilidade, regras de licitação, tipos de 

investimento, e o papel dos conselhos. Sem mais, eu, Aline de Souza Leal Ferrari 

redigi a presente, que, após lida e aprovada, será assinada pelos Conselheiros 
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